



Grandir ensemble

CENTRALE LAITIÈRE  
REVOIT À LA BAISSÉ SES PERSPECTIVES FINANCIÈRES  
POUR L'EXERCICE 2013

La société Centrale Laitière a communiqué en septembre 2013 des résultats pour le premier semestre 2013 en baisse par rapport à la même période de l'année précédente. Cette baisse s'expliquait essentiellement par les investissements de mise à niveau de plateformes industrielles et logistiques, la tendance inflationniste des énergies et par la distribution d'une prime exceptionnelle versée à l'ensemble des salariés du groupe Centrale Laitière dans le cadre du changement d'actionariat.

Grâce à une croissance du second semestre supérieure à celle du premier semestre, l'excédent brut d'exploitation du second semestre 2013 devrait être stable par rapport au second semestre 2012, et ce, malgré la tendance inflationniste continue des matières premières.

La société Centrale Laitière anticipe donc des résultats annuels en baisse par rapport à l'exercice 2012 et aux perspectives financières pour l'exercice 2013 communiquées précédemment, sans toutefois montrer de dégradation supérieure à celle constatée au premier semestre.